
CASTELLUCCIO SUP. -
Oggi a Castelluccio Supe-
riore appuntamento a
cura della Pro Loco. La ta-
vola rotonda
nella sala con-
siliare, alle ore
15, sarà l’occa-
sione per lan-
ciare il Pro-
dotto agroali-
mentare tra-
dizionale (Pat)
“La salsiccia
di fegato”. Do-
po i saluti del
vicesindaco
Ruggiero e quelli del
presidente del Parco del
Pollino, Pappaterra e del-
la Pro Loco, Cavallaro at-
tesi gli interventi di Cer-
bino (Alsia), De Luca (di-
rettore U.O. veterinaria
Asp), Zullo dell’Istituto al-
berghiero di Maratea e
Formica (presidente co-
munità del cibo Pollino-

Pierro: lo statuto è una mia vittoria e vado fiera della nuova sede. Arranchiamo perché ci ostacolano referenti esterni 

“Su di noi macchina del fango”
La presidente della Pro loco di Lauria rimanda le critiche al mittente e guarda al futuro

I preparativi per un evento
della Pro loco di Lauria e la
presidente Pierro

di FEDERICA MASTROIANNI

LAURIA - Gianna Pier-
ro, presidente Pro loco di
Lauria, fa sintesi del per-
corso di presidenza sof-
fermandosi su difficoltà,
malumori e progetti fu-
turi.

PERPLESSITA’
“Siamo stati eletti non

siamo un gruppo di ami-
ci, quindi vi sono diver-
genze. Dalla mia elezio-
ne mi sono trovata al
centro di polemiche so-
lo perché ho una diver-
sa idea politica rispetto
all’attuale corrente vi-
gente. Tanti mi hanno
sostenuta,  altrettanti
trattata con astio. Ho ri-
spettato  e dato fiducia
a tutti, ma non posso di-
re che lo stesso sia sta-
to fatto nei miei confron-
ti”.

STATUTO
“Lo statuto è stata

una delle prime vittorie
di questa Pro loco non
con poche difficoltà. Ab-
biamo 532 soci, unica
pro loco lucana ad ave-
re questi numeri. Abbia-
mo trovato uno statuto
non palesato del 1984
con una modica nel
1996, che non risponde-
va alle leggi nazionali e
regionali previste dal
2000 e dal 2008. Ad ot-
tobre 2017 è arrivata no-
ta regionale che obbliga-
va tutte le pro loco ad
adeguare lo statuto in
base a leggi vigenti,
senza aspettare si rag-
giungesse quorum dei
soci. Dopo riunione aper-
ta con parte di soci, lo ab-
biamo approvato. Il nuo-
vo statuto prevede che
non debba esserci nes-
sun membro apparte-
nente al Consiglio Comu-
nale e nel 2016 ancora
era presente”.

PISTA DI GHIACCIO
“Siamo stati contatta-

ti dall’assessore alla cul-
tura per partecipare ad
un incontro con ammi-
nistrazione e A.l.c.a. Co-
me pro loco in estate ab-
biamo retribuito la Siae
ad alcuni eventi, per
cui guardavamo all’in-
verno con un budget po-
co cospicuo, proponen-
do quindi piccoli eventi
che coinvolgessero tut-
ti. Il vice presidente pro
loco ha  proposto un suo

vecchio progetto su pi-
sta di ghiaccio all’ammi-
nistrazione, l’idea non è
stata gradita dalla mag-
gior parte. Ho precisato
che non potevamo soste-
nere tale progetto. Un
consigliere pro loco mi
ha fornito preventivo
della pista fatto a misu-
ra di pro-loco, il docu-
mento prevedeva tra le
varie bolle contrattuali,
la possibilità di avere de-

termina comunale su
futura riscossione dei
soldi ai fornitori. Dal-
l’amministrazione c’è
stato risposto che non si
potevano fare variazioni
in bilancio, né fare affi-
damento sul bando fon-

di del G.a.l. Il vice pre-
sidente pro loco ha con-
tinuato a perorare il
suo progetto pista con
A.l.c.a. Siamo contenti
sia andata bene, a noi è
piaciuta l’idea, ci è di-
spiaciuta la macchina
del fango attivata nei no-
stri confronti, l’intero di-
rettivo voleva procedere
con cautela per non ipo-
tecare estate lauriota”.

SEDE
“Passo importante del-

la nuova pro loco ne va-
do molto fiera. Deve
rappresentare fulcro del-
le manifestazioni cultu-
rali lauriote. Sede lega-
le e operativa. Stiamo
realizzando piccolo mu-
seo in sala accoglienza.
Racconteremo storia fer-
vida dell’industrializza-
zione lauriota. Un’ anti-
ca azienda del paese che
produce a tutt’oggi gas-
sose, ci ha donato pezzi

industriali del 1906, che
presenteremo all’inau-
gurazione. Cimeli simi-
li solo nel museo dell’ac-
qua minerale a Crodo, e
una mostra fotografica
permanente su Lauria
antica”. 

INGESSATURA
“La pro loco non è in-

gessata. Personalmente
rispetto tutti a prescin-
dere dal colore politico,
cosa che con me non av-
viene. Purtroppo la Pro
loco è ingessata perché
si tende ad ogni modo di
ostacolarla, questo la
blocca. Insieme ad altri
del direttivo stiamo cer-
cando di fare ogni gior-
no passi avanti, questa
pro loco arranca per re-
ferenti esterni che ci
ostacolano. Non ci viene
data fiducia, non ci per-
mettono di fare forse per
paura che faccia troppo
bene .”

Le risorse statali serviranno per i lavori di adeguamento sismico

Senise, 1,5 milioni alla Sole
SENISE - Il Ministero dell’Istruzio-
ne, dell’Università e della Ricerca ha
pubblicato l’elenco dei Comuni bene-
ficiari delle risorse destinate preva-
lentemente all’adeguamento alla
normativa antisismica delle scuole,
stanziate dalla Legge di bilancio per
il 2017 (numero 232 del 2016). Il Co-

mune di Senise ha ottenuto un finan-
ziamento di 1,5 milioni di euro per
lavori di adeguamento sismico da ese-
guirsi sull’edificio scolastico “Ples-
so Centrale” Istituto Comprensivo ”Ni-
cola Sole”. “La sicurezza degli edifi-
ci scolastici -commenta il Comune- é
prioritaria”.

L’edificio
che ospita la
scuola
Nicola Sole
di Senise

Dall’antica Grumentum a Sanremo col primo pieno elettrico a impatto zero

Musica al servizio dell’ecosistema
GRUMENTO N. - L’ammi-
nistrazione Comunale di
Grumento Nova ha patro-
cinato l’iniziativa, creden-
do nel progetto per un Pie-
no di energia musicale per
“Road to Sanremo”, la
buona musica al servizio
dell’ecosistema, ed ha pro-
mosso il proprio territorio
esaltando la storia, le bel-
lezze naturalistiche del-
l’Antica Grumentum con
il suo Parco Archeologico,
il Museo Nazionale nella
splendida cornice del La-
go  Pietra del Pertusillo. La
missione organizzata dal-
la Val d’Agri a Sanremo
dall’emittente radiofonica
storica – Radiocolor con se-
de a Villa d’Agri – ha pre-
visto attraverso la musica,

l’intrattenimento e l’in-
formazione la  promozio-
ne dell’intero territorio e
l’economia della valle pro-
ponendo un nuovo concet-
to di mobilità. Il primo pie-
no elettrico è avvenuto al-
la colonnina collocata da-
vanti un albergo a bordo
di una stupenda Alfa Ro-
meo 156 2.0 jts della

azienda Alberti “Nuova
Azimut” di Grumento No-
va ed ha raggiunto Sanre-
mo con impatto zero,   ro-
muovendo la musica e la
sostenibilità ambientale.
“E’ stato importante coglie-
re questa  grande oppor-
tunità del “palcoscenico”
del  Festival di Sanremo,
ha dichiarato Imperatrice
sindaco di Grumento,   per
promuovere gli itinerari
storici- culturali della no-
stra Valle traguardando
Matera 2019, lanciando un
messaggio di sotenibilità
ambientale importante e
possibile, in collaborazio-
ne con una radio libera del-
la Val d’Agri ed un’ impre-
sa del nostro territorio Co-
munale”.

Castelluccio Sup.
lancia oggi il Pat

“Salsiccia di fegato”

Lagonegrese). Conclu-
sioni affidate all’assesso-
re regionale Braia. Dalle
18 in piazza Plebiscito la
dimostrazione della lavo-
razione della salsiccia, la
degustazione e la visita
negli stand con rappre-
sentazione carnevalesca
dei mesi dell’anno e sera-
ta musicale.
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